

Foot L1

Luis Ferrer, la vie après le PSG



Wilfrid Mbappé, Luis Ferrer et Antero Henrique, ici en 2018. (P. Lahalle/L'Équipe)

Luis Ferrer, l'ancien adjoint d'Antero Henrique, a quitté le PSG en décembre dernier et a monté dans la foulée sa structure de conseils et d'accompagnements de joueurs.

Arnaud Hermant
01 avril 2021 à 12h32

partager  

Rebondir après avoir quitté le Paris Saint-Germain n'est jamais évident. Laurent Blanc, entraîneur entre 2013 et 2016, peut en témoigner. Il lui a fallu plus de quatre ans, malgré un excellent bilan dans la capitale, pour retrouver un club. Leonardo, après son premier passage (2011-2013), a aussi eu bien du mal à s'inscrire dans un projet à sa mesure, à tel point qu'il est revenu à Paris en 2019.

lire aussi
[Luis Ferrer, recruteur superviseur, quitte le PSG](#)

Après plus de dix ans au PSG en tant que membre de la cellule de recrutement puis adjoint du directeur sportif Antero Henrique entre 2017 et 2019, Luis Ferrer (45 ans) n'a pas tardé à trouver sa voie après son départ en décembre 2020. Il a monté sa société de conseil LF360. « *L'objectif est de proposer un service complet autant pour les joueurs que pour leurs familles mais aussi les clubs,* explique l'ancien collaborateur de son ami Omar Da Fonseca à l'AS Saint-Étienne (2005-2009). *J'avais ce projet en tête depuis longtemps.* »

La nouvelle entité couvre un spectre très large : scouting, recherche de profils et talents pour les clubs mais aussi gestion de carrière des joueurs (gestion de l'image, investissements, sponsoring, prise en charge de la famille...).

« C'est important d'offrir un accompagnement aux familles afin qu'elles se sentent bien et que le joueur soit libéré de ces préoccupations »

Luis Ferrer



Dans cette nouvelle aventure, Luis Ferrer est accompagné d'un avocat, Edmond Tahar, le fils de Simon Tahar, ancien président du PSG, de Nicolas Raffard, spécialisé en gestion de patrimoine et enfin d'Éric Hong en charge de la gestion des réseaux sociaux des clients de LF360. Un service de conciergerie doit aussi voir le jour prochainement. Par le passé, Luis Ferrer, outre ses fonctions de recruteur au PSG, a déjà rendu des services pour leur vie de tous les jours à certains joueurs, comme Edinson Cavani dont il est proche. « *C'est important d'offrir un accompagnement aux familles afin qu'elles se sentent bien et que le joueur soit libéré de ces préoccupations,* poursuit celui qui a été professionnel à Ajaccio, Grenoble ou au Paris FC. *Ce service n'est pas toujours fourni autant par les clubs que par les agents des footballeurs.* »

Proche du père de Kylian Mbappé

Il compte sur sa bonhomie, son réseau - il est proche de Wilfrid Mbappé, le père de Kylian, et a joué un rôle non négligeable dans la signature de l'ancien Monégasque au PSG en 2017 - et ses liens avec l'Argentine, son pays natal, et l'Amérique du Sud pour s'imposer dans sa nouvelle vie. Et pourquoi pas transférer en Europe certains de ses compatriotes talentueux, comme Giovanni Lo Celso (à Tottenham aujourd'hui), qu'il avait réussi à faire signer au PSG en 2016

publié le 1 avril 2021 à 12h32

Ligue 1 Paris-SG (FRA)



en direct sur la chaîne L'Équipe

voir la chaîne >

chrono football v

- 15:52 Foot, L1, Brest Dall'Oglio : «Un grand pas ver...
- 15:45 Foot, ANG Liverpool rejoint sur le fil par Ne...
- 15:38 Foot, L1, Bordeaux Des centaines de support...
- 15:14 Foot, L1, OM Germain : «J'espère découvrir l...
- 15:01 Foot, ALL, Bayern Lewandowski titulaire, Her...
- 14:56 Foot, L1 Brest gagne à Saint-Etienne**
- 14:32 Foot, ALL Le Bayern pourrait être champion ...
- 14:20 Foot, Super Ligue Chelsea s'excuse auprès d...
- 14:04 Foot, C1 (F) Pourquoi Paris ne joue pas au P...
- 13:40 Foot, ANG, Everton Ancelotti : «Nous avo...

< 1 / 10 > voir tout le chrono



L'Équipe



lire l'édition >